

EL Día 9-9-80

Un obispo reclama por los desaparecidos en Argentina

(AP y AFP)

SANTA FE, Argentina, 8 de septiembre. — Son "legítimos" los reclamos de familiares de miles de personas desaparecidas en este país, afirmó el arzobispo de esta ciudad, monseñor Vicente Zaspé.

En su alocución dominical por radio, el prelado rechazó tanto "la venganza como la politización del dolor", pero consideró que la reconciliación en Argentina "no se compatibiliza con un silencio indefinido frente a los legítimos reclamos por los desaparecidos".

Monseñor Zaspé afirmó que "han desaparecido miles de ciudadanos cuya localización parece cada día más lejana y dolorosa. Las cárceles retienen todavía a muchos ciudadanos... y el exilio ha sido el destino final de no pocos argentinos".

Según fuentes de organismos humanitarios locales y extranjeros, la localización de esos miles podría darse si se llega a los campos de concentración secretos diseminados por ciudades y suburbios, pero de cuyo paradero, el gobierno militar se niega a dar respuesta.

Zaspé dijo que esa reconciliación "no significa indiferencia ante los crímenes que se cometieron y los que puedan reiterarse, por el contrario, supone la necesaria y prudente cautela".

EL Día 9-9-80

TIRLR

RADIO NOTICIAS DEL CONTINENTE

San José de Costa Rica - Onda Corta - Banda de 31 metros - Frecuencia 9615 kHz

saluda fraternalmente a la

I REUNION INTERNACIONAL DE RADIODIFUSORAS UNIVERSITARIAS CULTURALES Y EDUCATIVAS

Organizada por Radio U.N.A.M. y la
Coordinación de Extensión Universitaria
de esa casa de estudios

Representantes en México de T.I.R.L.R.
Gabriel Mancera 205 - Int. 1

México 12 D. F.

Tel: 543-3368